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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

inspecteurs de l'éducation nationale
Question écrite n° 71987

Texte de la question

M. Yvon Montané souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale sur l'avenir des deux corps
d'inspection de l'éducation nationale. Les dernières négociations entre les représentants des IEN et des IA-IPR
et ceux du ministère de l'éducation nationale n'ont pas abouti à la constitution d'un corps unique des
inspecteurs. Selon les conclusions du rapport demandé à l'inspecteur général Pierre Dasté, cette revendication
paraît fondée. La mission fondamentale exercée quotidiennement par les inspecteurs nécessite une adaptation
parallèlement aux évolutions récentes. L'existence de deux statuts différents chez des personnels effectuant les
mêmes missions génère inévitablement des tensions liées à un sentiment d'injustice, voire des conflits néfastes
pour notre éducation nationale. Le principe, reconnu par tous, selon lequel tous les inspecteurs exercent un
ensemble de missions communes justifie la nécessité d'une unicité fonctionnelle des corps d'inspection. Le
rapprochement des deux corps d'inspection s'inscrirait dans un processus général déjà engagé pour d'autres
corps. Récemment, le ministère n'a t-il pas ouvert des négociations pour la création d'un corps unique des
psychologues scolaires ? Enfin, à plusieurs reprises, le ministère a donné un écho favorable à cette question. Il
lui demande donc s'il n'est pas possible d'envisager de nouvelles négociations avec les représentants des
personnels concernés sur le rapprochement des deux corps d'inspection de l'éducation nationale.
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